



Das kantonale Pfingstlager «Jubla Trubla – sonen Zirkus» hat mit einem vielfältigen Programm Kinder und Jugendliche aus allen Ecken des Kantons Zürich angezogen – auch aus dem Zürcher Unterland.

Bilder: Martin Allemann

Buntes Treiben im Jubla Trubla

Letztes Wochenende hat das kantonale Pfingstlager «Jubla Trubla – sonen Zirkus» in Andelfingen stattgefunden. Mit dabei waren auch zahlreiche Kinder und junge Erwachsene aus dem Zürcher Unterland.

Unterland. Der Fantasie waren keine Grenzen gesetzt. Zahlreiche Angebote standen zur Auswahl: mit selbstgemachten Bällen jonglieren, Foxtrail auf dem Gelände erleben, Schoggifondue naschen, Spritzbilder herstellen, Bauklötze stapeln oder dem Schwarm ein Briefchen

schreiben. Vom 4. bis 6. Juni versammelten sich über 1000 Kinder und junge Erwachsene von Jungwacht Blauring Zürich in Andelfingen für das kantonale Pfingstlager «Jubla Trubla – sonen Zirkus». Mehrere Bülacherinnen und Bülacher waren im OK vertreten und alle Scharen aus dem Zürcher Unterland (Bülach, Dielsdorf, Embrachertal) sind ange-reist.

«Das Jubla Trubla hat mir erneut gezeigt, wie viele motivierte Leute im Kanton Zürich ihre Zeit für solche eine wichtige Arbeit freiwillig einsetzen. Gemeinsam mit den Teilnehmenden

ermöglichten wir ein unvergessliches Erlebnis», sagt Cristina Vögelin, Lager-Helferin von der Jubla Bülach. Am Samstag galt es, während des Geländespiels Dartpfeile zu verdienen und so schnell wie möglich die eigenen Ballone zu zerplatzen. Am Sonntag sprang, sang und klatschte die Menge zum Konzert von Laurent & Max. Gemeinsam wurde Neues geschaffen und Kreativität gelebt.

Tanz-Rekord geglückt

Die Mission des Jubla Trubla lautete: Das grösste Tschii-ei-ei tanzen,

das der Kanton Zürich je gesehen hat. Um dieses Ziel zu erreichen, war die Teilnahme von allen Anwesenden Voraussetzung. Am Montag-nachmittag waren alle Vorbereitungen getroffen und über 1000 Kinder und Jugendliche tanzten gemeinsam, während aus ihren Kehlen ertönte «Tschii-ei-ei, Tschii-ei-ei, Tschii-ei-ei, Oooo!».

Das Ausbildungszentrum für Zivilschutz AZA und die 21000 Quadratmeter grosse Wiese beherbergten am Wochenende 830 Teilnehmende und 220 Helfende. Ein grosses Zirkuszelt wurde aus über 400 Bla-

chen geknüpft und an zwei Masten hochgezogen, die über eine Tonne wogen. Seit nunmehr vier Jahren plante ein ehrenamtliches OK (aus ehemaligen Leitenden) den Anlass. Vor Ort waren viele weitere Helfende im Einsatz. Schätzungsweise sind bereits in der Planungsphase 3800 Stunden an Freiwilligenarbeit ins Projekt geflossen. Am Anlass selbst kam die gleiche Anzahl Stunden nochmals hinzu. Das Jubla Trubla wurde nach dem Wochenende wieder abgebaut, es wird aber in den Erinnerungen der Kinder und Jugendlichen weiterleben. (red)

Anzeigen



Aktion: Rindshuft-Grill-Steak an Cognac-Marinade

anstatt CHF 4.00 nur **3.40** pro 100g

Team-Event
Wir fliegen aus.
Am Samstag 18.06.22
von 7-13.30 Uhr
durchgehend
geöffnet



Zürcherstrasse 14, 8107 Buchs, Telefon 044 844 07 40

Beachten Sie den
Schlusspunkt nächste Woche!

B. Fanger

Radio/TV Video Antennen Akustik

044 840 14 69